

Cartas de agradecimiento

San Francisco de Coyote, 21 de marzo de 2024

Rev. Padre Pedro Karolewski
Comunidad Católica de Lengua Española
Remscheid - Wuppertal - Wermelskirchen - Langenfeld

Estimado Padre Pedro, queridos Hermanos y Hermanas en Cristo Jesús,

Nuevamente les saludo muy amablemente desde este pequeño paraíso en la tierra que es nuestra querida tierra costarricense y más específicamente desde la histórica Península de Nicoya.

Deseo agradecerles de corazón el constante apoyo que experimentamos todos los años de parte Suya, tanto las Hermanas Misioneras como mi persona. En este caso agradecemos la donación de la Colecta de Adviento de 2023. Su ayuda significa para nosotros un gran aporte, no solamente en lo económico, sino también a nivel emocional y espiritual. Qué el Señor que no se deja ganar en generosidad, se lo recompense grandemente.

Estamos entrando en la Semana Santa que - como en otros lados - para nuestras 18 Comunidades de la Parroquia significan un intento de acompañar al Siervo Sufriente de Dios en su camino de la cruz. En varios pueblos se organizarán nuevamente y de manera más o menos espontánea los Vía Crucis, que más allá de lo religioso, son también todo un evento social ya que en estos días esperamos contar nuevamente con la presencia de los turistas de la zona central de nuestro país y del extranjero.

El turismo en esta parte del país está desarrollándose cada vez más fuerte, de hecho, dos de nuestros pueblos en la Parroquia - pero no solamente ellos - ya están orientados en gran parte en lo laboral hacia la atención de las personas que llegan sobre todo en estas fechas y en el tiempo de la Navidad y Año Nuevo. Es fácil de imaginar que junto con la posiblemente pronta llegada de mejores caminos en nuestra zona se dará un fuerte desarrollo turístico como ya está pasando desde hace varios años en las dos zonas inmediatamente vecinas a la nuestra, en Cóbano en el sur y en Nosara en el norte. Nuestras hermosas, limpias playas, con aguas calientes durante todo el año, y nuestra bella montaña de 700-800 m s. n. m., con su agradable clima, como también la bella, agradable forma de ser de los ticos, son una invitación más que atractiva para pasar entre nosotros unos días muy agradables.

Costa Rica, por estar situada en la zona tropical del mundo, es considerada como zona no apta para la producción de la uva. Para algunos aficionados del tema eso no quita la posibilidad de seguir intentando introducir también aquí la industria vitícola. Mi personal

aporte al desarrollo turístico de la zona es desde hace unos años un pequeño viñedo de unas 200 matas de uva de variedades tropicales que está situado delante de la iglesia parroquial y justo ahora está en su fase de envero. Este hobby personal se encontró con el interés de algunos fieles de nuestra Parroquia y ya en varios hogares hay también parrales que ofrecen distracción y sombra.

La sombra es algo que vamos a necesitar cada vez más. Como en otras partes del mundo, también aquí la gente sostiene que los años son cada vez más calientes, las épocas de sequía cada vez más largas y las lluvias cada vez más puntuales e imprevisibles. La Semana Santa es tradicionalmente el tiempo más caliente del año. Anteayer medí la temperatura en las afueras de la casa cural a las 22:00 horas y el termómetro indicaba 35,6 grados. Eso parece no ser muy buena noticia para los productores y vendedores de abrigos.

Queridos Hermanos y Hermanas, estimado Padre Pedro, reciban los mejores deseos de paz y bien para la Semana Santa, la celebración de la Pascua y el tiempo pascual que sigue inmediatamente después. Gracias por Su generosidad, oración y todo el apoyo que nos brindan. Les deseamos muy abundantes bendiciones del Señor Resucitado y espero que pueda pronto darse nuevamente algún espacio de encuentro para nosotros. Dios les bendiga.

Padre Waldemar Labusga (párroco)



Envero en San Francisco de Coyote



Playa de S. Miguel una de ocho playas en la parroquia



Mes de las misiones



Rosario con los niños



Miércoles de Ceniza en el Colegio



Pilas de Bejuco, Nandayure Guanacaste

Parroquia San Francisco de Asís

Diócesis de Tilarán- Liberia, Guanacaste, Costa Rica

A 21 de marzo de 2024

Estimado padre Pedro Karolewski

Comunidad Católica de Lengua Española

Remscheid - Wuppertal – Wermelskirchen – Langenfeld

Reciban un cordial saludo de parte de las Hermanas Misioneras de la Misericordia del Sagrado Corazón de Jesús desde este hermoso y pequeño país de Costa Rica.

Queremos expresarle nuestro agradecimiento a Usted y a su Comunidad por la aportación económica de la colecta de adviento 2023 a la misión que estamos realizando en la Parroquia de San Francisco de Asís. Que el Señor Jesús les conceda muchas bendiciones y les recompense su generosidad, recuerden, manos que dan nunca estarán vacías. Estamos en una de las parroquias más alejadas de la zona urbana, e incluso se ve mucho el abandono de parte de las autoridades civiles, pero la naturaleza es muy bonita, con sus playas muy hermosas, donde podemos contemplar el amanecer y las puestas de sol muy hermosas. Por otro lado, hacemos mención de las dificultades en que nos enfrentamos en este lugar: escasos y esporádicas fuentes de trabajo, las personas viven de la pesca y otros trabajan la tierra, esperando que Dios nuestro Padre les conceda buenas cosechas. La Parroquia cuenta con 18 comunidades con carreteras no asfaltadas y en tiempo de lluvias muchas comunidades quedan incomunicadas y a veces se nos dificulta el acceso a ellas.

Nuestra Congregación está sirviendo en Costa Rica desde hace más de veinte años y desde el 2019 estamos aquí en la Parroquia, en esta obra evangelizadora, en la cual nuestro apostolado es: Formaciones de catequistas, pastoral litúrgica, pastoral juvenil y apoyamos a las comunidades en sus fiestas patronales. Llevamos a cabo cada 6 meses catequesis pre matrimoniales y

catequesis bautismales, también realizamos eventos juveniles, convivios, retiros espirituales y Pascuas juveniles. Visitamos los hogares, y nos encontramos con realidades muy diversas desde las carencias en que viven nuestros hermanos ya que no hay fuentes de trabajo, no hay medios de transporte público, pero también encontramos la necesidad de que alguien los escuche y los llene de esperanzas, con la presencia de Dios en sus vidas. Nos llena de alegría el poder compartir con estos hermanos nuestros el don de la vocación a la vida consagrada que Dios nos ha regalado. Porque en cada hermano que sufre podemos encontrar al mismo Jesús sufriente que contemplamos y adoramos en la Eucaristía.

También queremos aprovechar para agradecerles de todo corazón por el apoyo económico que aportaron para la compra del carro en el año 2022.

En esta semana Santa descubramos el gran amor que Jesús nos tiene al dar su vida por nosotros y juntos podamos vivir con alegría las próximas fiestas pascuales.

Querido Padre Pedro y Comunidad de Fieles, les deseamos felices Pascuas de Resurrección, que Jesús resucitado ilumine a cada uno de sus hogares y les colme de abundantes bendiciones y les premie su generosidad.

Muchas gracias de todo corazón, nos encomendamos a sus oraciones y cuenten con las nuestras.

Hermanas que integran esta misión:

Hermana María Andrea Alvarez Altunar

Hermana María Laura Hernández Esteban

Hermana María Rosalía Serrano Saucedo



Jornada de Jóvenes de la Parroquia



El carro comprado entre otras con su aporte



Celebración en las Pilas en uno de los cinco cementerios de la Parroquia el día de los Fieles difuntos